
Sciotto: “Già in corso un dialogo con Città e Camaro. Cerchiamo punto di
incontro”

Descrizione

«Ringraziamo il sindaco per l’invito di questa sera, ma impegni lavorativi già programmati da tempo 
fuori città rendono impossibile la mia presenza all’incontro organizzato per questa sera». Ad affermarlo
è il presidente Paolo Sciotto, che in una nota diramata dall’ufficio stampa del club aggiunge: 
«Siamo contenti dell’interessamento del primo cittadino. Del resto è in corso da tempo un dialogo 
continuo con Città di Messina e Camaro per trovare un punto di incontro che possa contribuire al 
rilancio del calcio a Messina. Siamo comunque disponibili già dalla prossima settimana a concordare 
un nuovo incontro insieme ai rappresentanti di Città di Messina e Camaro per informare il primo 
cittadino del percorso avviato insieme». 
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